
 
 
 
 
 
 

MESSAGGI DI DOMENICA 5 MAGGIO 2013 
OLIVETO CITRA (SA) ITALIA 

 
 

LUCIA DI FATIMA 
Fratelli, sorelle, sono Io, Lucia di Fatima, Nostra Signora è qui, Lei sta aprendo le 
braccia a tutti voi. 
Non tutti credono al Suo amore che ha salvato e salverà tante anime, Lei ama 
infinitamente tutti i Suoi figli, anche i più peccatori, perché sono molto deboli, molto 
buoni, e il Male approfitta di ciò. 
Fratelli, sorelle, Io sono inviata dalla SS. Trinità, che è qui, in mezzo a noi, tutto ciò 
fa parte del piano di salvezza di Nostro Signore, Io sto continuando la missione che 
Mi è stata affidata, insieme a Me, anche Jacinta e Francisco lo fanno! E anche Loro 
oggi vi parleranno.  
Nostro Signore sta chiamando tutti alla salvezza, già da tanto tempo, e in molti modi. 
Il mondo non vuole capire, che, se Nostro Signore ci fa conoscere il male, è per 
scegliere il bene, a Noi, nonostante eravamo molto piccoli, Ci ha mostrato l’Inferno, 
un posto orribile, dove vi sono molte anime anche Consacrate, nessuno dovrebbe 
andarci, tanto meno loro. 
Jacinta più volte ha visto l’Inferno, ed ha pregato tanto affinché nessuno più ci 
andasse, ma purtroppo il Male non si arrende mai, perciò dobbiamo aiutare Nostro 
Signore con le nostre preghiere, con le nostre rinunce, con i nostri sacrifici.  
Fratelli, sorelle, adesso Jacinta vi parlerà. 
 

JACINTA DI FATIMA 
Fratellini, sorelline, sono Io, la vostra Sorellina Jacinta. Anche oggi abbiamo 
desiderato parlarvi, perché Noi desideriamo sempre aiutarvi. 
Abbiamo pregato tanto Nostra Signora, affinché anche oggi vi aiutiamo a superare 
tutte le prove, anche Noi in questo mondo abbiamo ricevuto tante prove, ma è con 
l’aiuto di Nostra Signora e Nostro Signore che le abbiamo superate, ed è per questo 
che chiediamo anche a voi di superare tutte le prove con amore, con umiltà e con 
pazienza, e di offrire sempre tanti, tanti sacrifici, perché è sempre poco.   
Noi, per vedere Nostra Signora, abbiamo sofferto tanto, ma tutto ciò è servito per 
salvare tante anime. 

 
LUCIA DI FATIMA 

Fratelli, sorelle, avvertite questa pace? È la presenza di Nostro Signore Gesù. 
Francisco vuole parlarvi, Lui che ha tanto amato e ama Nostro Signore Gesù. 
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FRANCISCO DI FATIMA 
Fratellini, sorelline, sono Io, Francisco. Sono molto felice di parlarvi, ho tanto 
desiderato parlarvi. Oggi la SS. Trinità è scesa con grandissima potenza in mezzo a 
noi. 
Nostra Signora desidera che tutti i Suoi figli offrano sacrifici e penitenze in onore di 
Nostro Signore Gesù, perché merita tanto, Lui che ha donato la Sua vita per noi, per 
il mondo, abbiate la forza e il coraggio di respingere le tentazioni, quando siete 
provati pensate al Suo immenso amore che ha per ognuno di noi.  
La preghiera, recitata con il cuore fortifica lo spirito e aiuta a comprendere sempre di 
più la chiamata di Nostro Signore. Superate le prove e la gioia sarà in voi.  
Quando ci recavamo in Cova da Iria (Fatima), trovavamo sempre più gente, 
sempre di più. Quando il “Terzo Segreto di Fatima” sarà confermato 
completamente, anche in questo luogo (Oliveto Citra) ci sarà sempre più gente, 
perciò perseverate sempre a venire qui, in questo luogo santo. 
Fratelli, sorelle, Noi preghiamo sempre per ognuno di voi, perché desideriamo 
vedervi sempre forti e combattenti, come ci vuole Nostro Signore.  
Vi amo, fratellini e sorelline! 
 

LUCIA DI FATIMA 
Fratelli, sorelle, non tutti qui presenti metterete in pratica i Nostri consigli, ma 
chi lo farà si guadagnerà le immense gioie che Nostra Signora donerà qui molto 
presto. Molti La vedrete, ma non tutti. Vedere Nostra Signora è un dono 
speciale, anche se Lei vorrebbe far felici tutti, ma non può, perché le cose che 
vengono dal Cielo si devono guadagnare. 
Fratelli, sorelle, seguite il vostro cuore, che non vi porta mai confusione lì troverete 
sempre ogni risposta affinché nessuno vi inganni, perché ricordatevelo, la Chiesa che 
ha costituito Nostro Signore, è fondata sui Suoi insegnamenti irrevocabili. 
Adesso devo andare, la Nostra missione è finita, ma molto presto parleremo 
ancora e vi doneremo grandi segni della Nostra presenza, della presenza di 
Nostra Signora. 
Adesso tutti in ginocchio per recitare la preghiera che Lei ama tanto. (Tutti i presenti 

alla Manifestazione hanno recitato l’Ave Maria in ginocchio). 
La SS. Trinità, insieme a Nostra Signora, ci benedice. Nel nome del Padre, del 
Figlio e dello Spirito Santo.  

Nostra Signora è con Me e con voi. 
 


